

TÉMOIGNAGE ANNIE AVAKIAN  
SERVICE CIVIQUE EN ARMÉNIE

**2022**

Bonjour,

Je m'appelle Annie Avakian, j'ai 23 ans, et cette année, j'avais décidé de me lancer dans une longue période de volontariat à l'étranger.

Pour ce faire, j'ai décidé de m'envoler en Arménie avec l'aide d'Eurasia Net. Pour vous faire un avant goût, cela a été la meilleure expérience de ma vie.

L'équipe du service civique vous entoure et est avec vous, et en Arménie, vous accueillez par les associations sur place, AVC (Armenian Volunteer Corps). L'équipe sur place vous prépare et vous aide à la vie en Arménie. Vous avez également des cours de langue qui vont vous aider à vous immiscer dans la vie locale arménienne.

Des familles d'accueil sont disponibles sur place en Arménie afin que vous puissiez avoir un logement et être directement en contact avec la culture arménienne.

Avant même de partir en Arménie, j'avais émis le choix de faire mon volontariat dans deux domaines différents : la psychologie et la photographie.

J'ai alors eu le choix de faire mon volontariat dans 3 lieux différents simultanément que je vais donc vous détailler ci-dessous.

Mon premier lieu de volontariat a été lié à la photographie, au centre photo Marashlyan. Cet atelier photo consiste à prendre des photos avec les costumes traditionnels arméniens Taraz. Les personnes réservent un créneau, souvent en famille et viennent au studio. Je leur présentais alors les différents costumes que nous avons au studio, qui viennent de régions différentes et j'ai aidé les personnes à enfiler le costume.

Ainsi, le shooting peut commencer avec la photographe que j'accompagne en tant qu'assistante.



Mon deuxième lieu de volontariat a été auprès d'un centre de jour qui accueille les personnes âgées. Ce n'était pas une maison de retraite, les personnes âgées venaient durant 3 heures à peu près. Les psychologues du centre et moi-même préparons plusieurs activités thérapeutiques, mais aussi des jeux plus cool, qui ont pour but d'aider le maintien de la bonne mémoire et de la mobilité.



[https://fb.watch/fq3r\\_CoiVW/](https://fb.watch/fq3r_CoiVW/)

Mon troisième lieu de volontariat était à Frontline Therapists un centre psychologique qui accueillait des personnes réfugiées de la récente guerre d'Artsakh qui a touché l'Arménie. Nous avons préparé plusieurs ateliers thérapeutiques, des séances de méditations, des programmes de réinsertions social etc..



Un grand merci à l'accompagnement que j'ai eu en Arménie et par le Service civique Eurasia Net en France.

Annie Avakian.